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今年“小高考”成绩喜人
本报讯（记者 管玮玮）记者从市教育局获悉，

2017年普通高中学业水平测试（又称“小高考”）成
绩已于10日揭晓。今年我市“小高考”成绩喜人，学
生得“4A”人数比去年有所增加，增加数占扬州

“4A”增加数的31%。
据了解，今年我市共有 3804名考生参加“小高

考”，虽然参考人数较去年有所减少、各科试卷难度
有所提升，但得“4A”人数比去年增加，增加数占扬
州“4A”增加数的 31%。尤其是高邮中学和第一中
学得“4A”的人数较去年均有不同程度增加，第二中
学得“4A”的人数更是实现了“零”的突破，其他乡镇
各高中学校“灭D”效果也非常明显。

另据了解，与去年相比，今年我省“小高考”加分
政策依旧，即得“4A”的考生可在高考中加 5分，得

“3A”“2A”“1A”的考生可分别加 3分、2分、1分。
此外，参加普通类高考的考生必修学科必须满足
“4C1合格”的条件。
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潘学元率队赴唐山招商
本报讯（通讯员 卢悦 海明 记者 殷朝刚）日前，市

长潘学元率市经信委、三垛镇等单位负责人赴唐山市
专程拜访中信重工开诚智能装备有限公司董事长许开
成，洽谈推进消防科技产业园项目建设。副市长邱加永
参加活动。

在唐山期间，潘学元一行参观了特种机器人实验
中心、机器人性能及环境实验室以及机器人生产车间，
详细询问和了解特种机器人产品，现场观摩了智能机
器人排爆、消防灭火侦察、管廊巡检等综合演练，并就
双方合作事宜进行洽谈。

座谈会上，潘学元介绍了高邮的历史文化、产业特
色、园区建设、投资环境以及高邮、三垛的比较优势。他
希望，开诚智能在前期洽谈的基础上，加快合作项目推
进速度，实现消防机器人投资项目早落地、早见效。许
开成表示，高邮历史文化底蕴深厚，投资环境优越，对
在邮投资充满信心，将在邮建立消防机器人生产服务
基地，并于近期派人到高邮就基地建设进一步考察调
研。

我市召开消防工作会议
本报讯（记者 王小敏）11日上午，我市召开消防

工作会议，贯彻落实省、扬州市消防工作会议精神，部
署我市2017年消防工作。副市长、市公安局局长刘春
林参加会议。

2016年，全市消防工作紧紧围绕服务经济发展、
维护社会稳定大局，扎实开展火灾隐患整治，大力推进
基层基础建设，全年未发生群死群伤恶性火灾事故，火
灾形势持续平稳可控。

刘春林要求，各地、各部门要肯定成绩、正视不足，
增强做好消防工作的责任感和使命感；要立足基层、夯
实基础，推动消防建设水平再上新台阶；要把握关键、
突出重点，提升火灾防控整体水平；要加强统筹、落实
责任，凝聚消防工作整体合力，为“强富美高”新高邮建
设和党的十九大胜利召开营造良好的消防安全环境。

会上对 2016年度全市消防工作情况进行了通
报；各乡镇（园区）、有关部门递交了消防工作责任书。

车在景中走 人在画中游

省道611高邮段打造精品“绿色走廊”
本报讯（通讯员 久强 建荣 记者 朝

刚）近日，尽管阴雨绵绵，但记者在省道
611高邮段绿化工程施工现场看到，20
多台挖土机、30多辆运土车及400多名
施工人员正在省道 611高邮段沿线进
行绿化施工。据市交通运输局负责人介
绍，沿线景观绿化土方将于4月底完成，
景观绿化将于 5月 15日前完成，苗圃
绿化将于6月底前全部完成。

省道 611高邮段于今年初建成通
车。根据江淮生态大走廊战略要求，省道
611高邮段要建成 8公里长的精品绿化
工程。据介绍，该绿化工程栽种各种苗木
约 1300亩，在道路中分带和道路两侧
（宽约 100米）范围打造景观绿化和苗
圃绿化。同时，对绿化苗木进行精心选
择，突出“珍贵性、彩色性和效益性”。

在施工现场，项目负责人告诉记者，
道路两侧前 50米将栽植黄山栾树、香
樟、白玉兰、合欢、乌桕等树种；道路两侧
后 50米将进行苗圃绿化，主要栽植柿
树、雪松、枫香、水杉等品种，保证绿化的
层次感、观赏感和纵深感。该精品绿化工
程建成后，驱车行驶在路上，将给人以

“车在景中走，人在画中游”的感觉。

市政府召开会议———

部署建筑施工安全生产和扬尘防治工作
本报讯 （通讯员 王鎏生 记者

周雷森）昨日，市政府召开全市建筑
施工安全生产暨扬尘防治工作会
议，部署建筑施工安全生产和扬尘
防治工作。副市长李生出席会议。

近年来，我市高度重视安全生
产和扬尘防治工作，始终坚持“安
全第一、预防为主、综合治理”的方
针，狠抓责任落实，强化执法检查，
切实加强建筑施工安全生产监管，
扎实开展扬尘防治工作，全市安全
生产形势总体稳定，扬尘防治情况
总体向好，但也存在市场秩序不够
规范、主体责任落实不到位等问
题。

李生要求，各相关部门单位、乡
镇园区要明确重点、强化责任，做到
安全生产责任制度严落实、隐患排
查和风险防控全覆盖、安全生产良
好氛围共营造；要突出重点、严格执
法，以狠抓监管规范建筑市场秩序，
以健全网络推进安全生产标准化，
以农村工地监管加强属地管辖，切
实完成安全生产新目标。

会上，市建管局负责人就建筑
施工安全生产和扬尘防治工作进行
具体部署；开发区建管站、施工企业
和监理单位代表作交流发言。各乡
镇、园区还向市政府递交了目标责
任书。

叶健来邮检查防汛工作
本报讯（通讯员 张永兴 记者 陆业斌）11日上午，

省水利厅副厅长、省淮河下游联防指挥部指挥叶健率
队来邮检查防汛工作。市委副书记张新钢参加有关活
动，市委常委、市政府党组成员、市委统战部部长杨文
喜陪同检查。

叶健一行重点检查了大运河界首段、车八干渠改
造工程、淮河入江水道高邮湖控制线新老王港漫水闸
拆建工程，了解了我市今年防汛准备工作和防汛工程
的进展情况。他要求我市强势推进防汛水利工程建设，
保质保量按时完成工程建设任务，全面细致做好汛期
各项准备工作，确保今年安全度汛。

全市重要工作目标任务督查汇报会要求———

聚焦重点 凝聚合力 高效推进 目标必成
本报讯（记者周雷森）今年，市委、市

政府创新工作举措，对全市重要工作实行
项目化设计、清单化管理、责任化推进。
10日，市委副书记、市长潘学元主持召开
全市重要工作目标任务督查汇报会，要求
紧盯高邮想干成的大事、群众最关心的问
题，做到聚焦重点、凝聚合力、高效推进、
目标必成。张新钢、朱莉莉、潘建奇、杨向
东、张贵龙等市四套班子领导参加会议。

为提升全市重要工作推进的效率和
效果，今年市政府把“两报告一文件”及城
建“双十”工程的目标任务以项目化的形
式，逐一明确分管副市长牵头负责，实行
每季度分管副市长项目述职制度，向市
委、市政府汇报，接受干部和群众评议。会
上，各位副市长以PPT演示的方式，汇报
交流了分管领域的重要工作事项推进情
况。目前，扬州下达的任务和我市民生幸
福工程全部达到了序时，政府工作报告分
解事项达序时率在90%以上。

潘学元指出，无论是经济建设还是

民生幸福，无论是城乡发展还是社会进
步，各项指标任务只有通过项目化设计、
清单化管理、责任化推进，成效才会更加
明显。要通过让分管副市长登台亮相的
形式，把舆论焦点、目光焦点和工作焦点
聚焦到项目建设上来。要通过同台竞技
的形式，形成各条线比学赶帮、奋发向上
的浓厚氛围。要高效率、快节奏地推进重
点工作，一个项目一个项目地抓、一个节
点一个节点地抓，“说必算、定必干、干必
成、成必优”，确保年初确定的任务在年
底不折不扣完成。

潘学元在点评时客观评价了一季度
重要工作事项推进的成效。他说，在各位
分管副市长和各责任单位努力下，项目建
设目标明、思路清、上手快、推进有序，但
也存在项目推进重点不够突出、项目进度
不够平衡等不足。他强调，要把压力作为
推进工作的原动力，盯住工作薄弱环节，
抓住推进不快的重点项目，定期召开项目
督查会、推进会，不定期召开协调会、碰头

会，层层传递压力，增强各级紧迫感、责任
感，杜绝说空话、放空炮。要提供各类要素
保障，将已经配置的土地、资金等各类要
素与项目进行无缝衔接，确保项目按照既
定目标有序推进。要坚持市本级和园区、
乡镇整体联动，突出抓好工业园区和乡镇
工业集中区建设，实现城乡统筹发展。要
推进经济、社会、城市联动，在坚持工业立
市、产业强市的同时，加大民生工程、城市
建设项目的推进力度，实现经济建设和社
会事业同步发展。要坚持产业项目、基础
设施项目和社会事业项目联动，实现产业
发展有亮点、基础设施有改善、社会事业
有进步。要处理好改革、发展与稳定的关
系，通过改革创新增活力，通过真抓实干
促发展，通过维护和谐稳定创优环境。

会上，潘学元还就进一步做好大走
访大排查活动进行了部署，要求各级加
强动员、注重实效、做好宣传，把走访收
集的问题汇总起来，分批交由市委、市政
府研究解决。

我市组织收看收听打击侵权假冒工作电视电话会
本报讯（记者 赵妍东方）11日下午，国务院召开

2017年全国打击侵权假冒工作电视电话会议，全面总
结 2016年全国打击侵权假冒工作进展情况，并对
2017年打击侵权假冒工作进行部署。副市长邱加永在
我市分会场参加会议。

会议要求，各地各部门要狠抓互联网领域、进出口
环节以及农村市场的综合治理，在农村、城乡结合部等
重点区域以及春耕、夏收等重要时节深入开展专项整
治活动，加强日常监管和跨区域、跨部门合作；进一步
下移监管重心，严格市场准入，畅通举报投诉渠道，并
鼓励农民群众举报；加强法律法规体系建设，加大违法
处罚力度，强化诚信体系建设和舆论引导，严惩侵权假
冒行为，努力开创打击侵权假冒工作新局面，为打造创
新型国家和全面建成小康社会作出应有的贡献。

全国电视电话会议结束后，省政府专门召开相关
电视电话会，就全省打击侵权假冒工作进行再动员、再
部署。
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